



学校だより

真岡市立真岡東小学校

令和4年11月18日号

～ 心豊かでたくましく 夢かがやいて生きる 東っ子の育成 ～

学校教育目標 やさしい子(徳) げんきな子(体) かんがえる子(知)

3つの「あ」

あいさつ

あんぜん

あとしまつ



一 歩 前 進



10月29日(土)、3年ぶりに復活した**3色対抗の秋季運動会**を実施しました。

コロナ禍の中、今年度の運動会も、地域の皆様の参観を御遠慮いただいたり、御家庭の皆様にも2人までという制限を設けさせていただいたりしての実施となりました。子供たちの競技の実施につきましても、競技前後の手指消毒やマスクの着用などの制限付きでの実施となりました。今年の運動会は、子供たちの頑張り、保護者の皆様・地域の皆様の御理解と、本校職員の創意工夫によって成功したと言えます。関係者の皆様様の温かい御理解と御協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、今年の運動会は、学年によってはクラス対抗となり(1組が赤、2組が黄色、3組が青)、クラスで、学年で、チームで盛り上がりました。クラスの結束が強まったことと思います。また、児童の係活動も行い、5・6年生が生き生きと活動していました。「**自分たちが運動会を創っている**」といった、上級生としての頼もしさも感じました。下級生の目にも、上級生の素晴らしい演技や働く姿がかっこよく映っていたに違いありません。3色対抗にすることで、とても有意義な運動会になったと思っています。

また、先月の6年生の**修学旅行**では、3年ぶりに鎌倉方面に出かけ、江ノ電を使った**班別自由行動**を実施しました。見学場所の状況や食事場所の調査など、事前の準備をしっかりと行って、安全に実施することができました。自由行動という活動ができたからこそ、子供たちの主体的な、満足のいく活動につながったのだと思います。

3色対抗の運動会も、修学旅行の自由行動も、教育活動の確かな一歩前進です。運動会での子供たちの満面の笑顔、修学旅行での6年生の満足気な笑顔、これらは、教育活動の前進がもたらしたものとも言えます。これからも、子供たちの安全・安心を最優先としながら、少しずつできることを増やし(**前進し**)、子供たちの教育活動の保障と最高の笑顔につなげていきたいと思っています。

最後に、保護者の皆様をはじめ地域の皆様に、今後とも本校教育活動と子供たちの健やかな成長を見守ってくださいますようお願い申し上げます。(校長 阿久津 裕)

『頑張る学校・地域！応援プロジェクト』研修会

【日 時】 11月29日(火) 15時00分～16時00分

【場 所】 真岡東小学校体育館

【対 象】 真岡東小学校PTA、地域ボランティアの皆様、学校教職員

【内 容】 講演「地域と学校の連携・協働の推進について

～地域発展の担い手となる子供たちのために～

講師 廣瀬 隆人氏 宇都宮大学地域連携教育研究センター教授
とちぎ市民協働研究会代表理事

【その他】 ・駐車場は校舎北側駐車場です。北門からお入りください。

・今からでも参加可能です。学校までお知らせください。

本校ホームページに
「東っ子応援団」のペ
ージができました！



輝く東っ子! ~ 10月29日(土) 3色対抗秋季運動会の様子! ~



4年 ウグイ放流体験 11月7日



祝 全国大会最優秀賞受賞

~真岡キッズハーモニー~

11月3日(木)、真岡東小・真岡小・真岡西小吹奏楽部の合同チーム**真岡キッズハーモニー**が、千葉県松戸市の森のホール 21 で行われた第28回**日本管楽合奏コンテスト**に出場し、**最優秀賞**に輝きました。**東日本学校吹奏楽大会金賞**に続く快挙です。おめでとうございます!

2年 SL感動体験乗車 11月11日

